

2017春季生活闘争方針決定 ～第16回中央委員会を開催～

サービス・ツーリズム産業労働組合連合会
第16回 中央委員会



中央委員会冒頭で挨拶を行う後藤会長



後藤会長と熱い握手を交わす
JTBAプリシング労組 栗原委員長

サービス連合は、1月18日、連合会館において「第16回中央委員会」を開催しました。当日は役員・中央委員・傍聴者など194名が出席し、「2016秋闘のまとめ」、「2017春季生活闘争方針」、「2017～2018年度執行体制」について審議を行い、全ての議案が原案どおり可決されました。

長縄副会長の挨拶で開会した今中央委員会は、徳岡中央委員（リーガ労連）と伊藤中央委員（KNTグループ労連）を議長団に選出し議事に入りました。

主催者を代表して挨拶した後藤会長は、2017春季生活闘争について、これまでの歩みを引き続き進め、年収改善とりわけ生活の基礎である月例賃金の引

き上げにこだわった闘争を進めていくことなどを力強く訴えるとともに、社会貢献活動や重点政策・組織拡大などについて着実な取り組みを進めていくと述べました。

その後、JTBパブリックシング労働組合の栗原委員長による新規加盟組合挨拶があり、出席者の盛大な拍手で新たな仲間にに対する歓迎の意を表しました。

議案の審議・採決の後、次年度以降に向けた中期目標プロジェクト報告が行われました。議長団のスムーズな進行により予定どおり議事が進み、最後に田中副議長による新規加盟組合挨拶があり、出席者の盛大な拍手で新たな仲間にに対する歓迎の意を表しました。

議案の審議・採決の後、各議案が採択され、議長団のスムーズな進行により予定どおり議事が進み、最後に田中副議長による新規加盟組合挨拶があり、出席者の盛大な拍手で新たな仲間にに対する歓迎の意を表しました。



サービス連合新聞

〒160-0002
東京都新宿区四谷坂町
9-6坂町ビル2F
TEL 03-5919-3261
発行人 森 啓記



左：伊藤議長 右：徳岡議長

会長による閉会挨拶の後、要請貫徹にむけて出席者全員によるガンバロー三唱を行った。(2016秋闘のまつり) 2017～2018年度執行体制は2面を参考してください。

会長による閉会挨拶の後、要請貫徹にむけて出席者全員によるガンバロー三唱を行った。(2016秋闘のまつり) 2017～2018年度執行体制は2面を参考してください。

会長による閉会挨拶の後、要請貫徹にむけて出席者全員によるガンバロー三唱を行った。(2016秋闘のまつり) 2017～2018年度執行体制は2面を参考してください。



2016秋闘まとめ

冬期一時平均1・43カ月・年間3・01カ月

2016秋闘は、12月16日までの集計で、冬期一時金の平均支給カ月数は、全体(126組合)では1・43カ月となりました。

種別では、ホテル・レジヤー業(56組合)1・36カ月、観光・航空貨物業(70組合)1・48カ月となりました。夏の一時金とあわせた年間支給平均支給カ月数は、全体では、3・01カ月と前年からは0・10カ月の増加となりました。業種別では、ホテル・レジヤー業では、2・59カ月、観光・航空貨物業では3・34カ月となりました。

2016秋闘で、契約社員やパートタイマー等の待遇改善について合意に至った加盟組合は5組合となりました。また、年間休日数の拡大についても2組合となりました。育児について合意した加盟組合は1組合となりました。育児について合意した加盟組合は1組合となりました。

組合となるなど、ワーク・ライフ・バランスの実現にむけ具体的な制度の充実がはかられた加盟組合があり、成果をあげることができました。

組合となるなど、ワーク・ライフ・バランスの実現にむけ具体的な制度の充実がはかられた加盟組合があり、成果をあげることができました。

2016秋闘で要求書を提出した加盟組合は59組合で2016春季生活闘争の継続協議となつた11組合とあわせて70組合が、安心して働き続けることができる環境整備と産業間格差の是正にむけ取り組みました。

多くの加盟組合が、秋闘方針である11月末決着にむけ取り組み、例年より合意時期が早まりました。

引き続き労働条件の引き上げにむけた取り組みが必要であることと、積極的に経営諸施策に働く者の観点から意見反映を行えるよう総合労使協議体制の確立を目標指すことを確認し、2017春季生活闘争に活かしていくこととしました。詳細は、サービス連合ホームページをご覧ください。

2016秋闘で、中央執行委員会で、交運労協をつうじて観光庁などの各省庁に提出する政策・制度要求を確認しました。

インバウンドの拡大・休日休暇制度の実現・観光産業と社会の発展・産業内人財育成と4つカテゴリーに分類し、課題の解決や制度の実現を求ることとした。今後は、交運労協での議論を経て、4月に交渉を行う予定です。詳細はサービス連合速報34号をご覧ください。



中央委員会学習会

あるとのアドバイスがありました。

春季生活闘争のみならず労組活動に対する大きな期待と激励をいただき、2017春季生活闘争にむけて弾みとなる学習会となりました。

学習会講演資料データはホームページに掲載しています。是非、ご活用ください。



よみうりホール ガンバロー三唱

政策・制度要求

1月に開催された第11回中央執行委員会で、交運労協をつうじて観光庁などの各省庁に提出する政策・制度要求を確認しました。

連合は、2月3日に2017春季生活闘争の総決起集会を東京・よみうりホールで開催し、1096名が参加しました。

冒頭、連合の神津会長(中央闘争委員長)は「これまで取り組んできた『底上げ

あなたと
わからあう
次の一步
Rヨウゼン

実現をめざし共に頑張りま

しょう。

「クラシノソコアゲ」の

かわる休業期間の延長について合意した加盟組合は1

組合となりました。育児について合意した加盟組合は1組合となりました。

組合となるなど、ワーク・

ライフ・バランスの実現に

むけ具体的な制度の充実が

はかられた加盟組合があ

り、成果をあげることがで

きました。

組合となるなど、ワーク・

ライフ・バランスの実現に

むけ具体的な制度の充実が

はかられた加盟

サービス連合では、年間総実労働時間1800時間を目指して、2012年から毎年10時間ずつ短縮することを目標に取り組みを進めています。4月28日はILO（国際労働機関）が制定した「仕事における安全と健康のための世界の日」です。そこで、サービス連合では組合員全員を対象に一体感ある取り組みとする

4月はノート残業データ設定を!

ため4月の1ヶ月のうち1日を「仕事における安全と健康のためのノー残業デー」に設定することとしています。ノーギャラデーを設定して一人ひとりのワーク・ライフ・バランスの実現にむけ取り組みましょう。取り組み周知用にポスターを作成し、ホームページに掲載しますのでご活用下さい。

サービス連合は、2月8日、帝国ホテル孔雀西の間において、「第2回観光政策フォーラム」を開催しました。各界より200名を超える参加がありました。

必要性、人口オーナス時代の担い手不足、旅行産業諸価値産業化、地域づくりができること、矢ヶ崎氏よりDMOの実現化が必要、人財育成・確保の重要性、民泊の方向性への対応や社会の発展に寄与する観点、片山氏より自治体や観光関係者が地域の財産について理

主翼を担う旅行業・宿泊業の労働者を代表するサー・ばス連合の「観光立国実現に向けた提言」の実現に向ふた取り組みを幅広く発信し理解・浸透を求めるとともに、観光地域づくりや地元社会の活性化との関わりにも着目した観光立国の実現と21世紀に相応しい観光産

全労済の
会員登録

火災はもちろん、台風・地震など
自然災害にも備えられる
「住まいと家財の保障」。



中国・タイの労働組合指導者との記念撮影

サービス連合は、2月8日、帝国ホテル孔雀西の間において、「第2回観光政策フォーラム」を開催しました。各界より200名を超える参加がありました。

必要性、人口オーナス時代の扱い手不足、旅行産業諸価値産業化、地域づくりができること、矢ヶ崎氏よりDMOの実現化が必要、人財育成・確保の重要性、民泊の方向性への対応や社会の発展に寄与する観点、片山氏より自治体や観光関係者が地域の財産について理

主翼を担う旅行業・宿泊業の労働者を代表するサー・ばス連合の「観光立国実現に向けた提言」の実現に向ふた取り組みを幅広く発信し理解・浸透を求めるところに、観光地域づくりや地元社会の活性化との関わりも着目した観光立国の実現と21世紀に相応しい観光産

全労済の
会員登録

火災はもちろん、台風・地震など
自然災害にも備えられる
「住まいと家財の保障」。



パネルセッションの様子



